

## Heath Adamson



Heath fue cautivado soberanamente por el amor de Jesús cuando tenía diecisiete años de edad. Después de haber incursionado en el abuso de drogas y unas cuantas cosas más, Cristo sopló vida en los lugares de su corazón que habían muerto. Él es el resultado de la oración de una persona que creyó en la promesa, y además es el primer creyente en su línea familiar. Con el tiempo, Heath contrajo matrimonio con la persona que había orado por él. Hoy, Ali y él tienen dos hijas (Leighton y Dallon). Con un evidente llamado al ministerio, Heath ha servido como pastor de jóvenes, director de jóvenes de distrito, Misionero Youth Alive, y hoy como Director Nacional de Jóvenes. Es alumno graduado de Northcentral University y Evangel University. Junto con Ali, Heath se

ha propuesto dejar un legado para las generaciones que vendrán, primero que todo, a través de su familia.